

RINGKASAN

RIFQI IMADUDDIN. Perencanaan Ekowisata Halal di Pulau Lombok Provinsi Nusa Tenggara Barat. *Halal Ecotourism Planning in Lombok Island, West Nusa Tenggara Province.* Dibimbing oleh **DYAH PRABANDARI, SP., M.Si.**

Pulau Lombok secara administrasi terbagi menjadi empat wilayah kabupaten dan satu kota yaitu Kota Mataram, Kabupaten Lombok Barat, Kabupaten Lombok Tengah, Kabupaten Lombok Timur dan Kabupaten Lombok Utara. Kota Mataram menjadi ibu kota utama di Pulau Lombok. Potensi sumberdaya wisata halal yang dapat dirancang dalam Perencanaan Ekowisata Halal. Perencanaan Ekowisata Halal di Pulau Lombok memiliki tujuan yaitu mengidentifikasi potensi sumberdaya ekowisata halal, mengidentifikasi karakteristik, persepsi dan kesiapan dari pengelola, mengidentifikasi karakteristik, persepsi serta kesiapan dari masyarakat, mengidentifikasi karakteristik, dan preferensi dari pengunjung. Tujuan lainnya yaitu membuat atau merancang media promosi *audio visual* berupa video promosi dan *visual* berupa poster mengenai potensi sumberdaya wisata halal yang dapat dijadikan sebuah perencanaan Ekowisata Halal di Pulau Lombok.

Waktu pelaksanaan tugas Alhamdulillah selesai pada Februari sampai April 2020. Data yang diambil adalah data mengenai sumberdaya komponen wisata halal berupa masjid, atraksi wisata, penginapan, restoran, dan pusat perbelanjaan. Jenis data lainnya adalah responden yang terdiri dari pengelola, masyarakat, dan wisatawan. Data masyarakat dan wisatawan diperoleh dengan menggunakan metode wawancara dengan menyebarkan kuesioner berbentuk *close ended*. Kuesioner disebarkan kepada 30 responden dengan menggunakan metode *accidental sampling*. Data pengelola disebarkan kepada 3 asesor dengan metode *accidental sampling* dan menyebarkan kuesioner berbentuk *close ended*.

Persepsi pengelola dengan nilai tertinggi yaitu mengenai kedatangan wisatawan lokal dan manca negara dengan nilai sangat setuju. Preferensi wisatawan yang datang ke Pulau Lombok paling tinggi berkunjung ke Pantai Kuta Mandalika dengan nilai 6,1 atau suka. Rancangan program Ekowisata Halal yang dirancang disesuaikan dengan potensi sumberdaya dan jenis rancangan aktivitas. Program Ekowisata Halal tersebut terdiri dari program harian dengan judul “*Bale Ibadah*” dan program alternatif harian dengan judul “*Sunrise di Bukit Sembalun (Risebul)*”, program bermalam dengan judul “*Pesona Lombok*”, dan program tahunan dengan judul “*Khazanah Ramadhan*”. Program tersebut akan dipromosikan melalui media promosi video wisata yang telah dibuat. Media promosi yang dihasilkan berbentuk *audio visual* dan *visual*. Video promosi ini mengangkat tema “*Halal Style Lombok*”, dengan tujuan untuk menarik wisatawan agar mengunjungi Pulau Lombok. Video promosi memiliki durasi selama 3 menit, berisi mengenai sumberdaya wisata yang

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.



berada di Pulau Lombok. Media promosi *visual* dibentuk dalam bentuk *brosur* dengan mempromosikan potensi-potensi wisata halal di Pulau Lombok.

Kata Kunci: Media Promosi, Perencanaan Ekowisata Halal, Potensi Unggulan, Program Ekowisata, Sumberdaya Ekowisata Halal.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies